



進いん 盈

令和3年12月8日

第13号(12月号)

上田市立中塩田小学校

文責:丸山真弘(教頭)



命を守る
学習



一人でも安全に避難できかな? ~連絡なしの避難訓練実施しました~

11月22日(月)の2時休みに、連絡なしの避難訓練を行いました。今回は休み時間に、地震により家庭科室が出火し、自分がいた場所から各自で校庭に避難する訓練でした。いつもは、みんなで避難しますが、今回は違います。皆さん、緊急放送があった時、その場に座って待つことができましたか?放送を、最後まで座って静かに聞くことができましたか?「おはしも」を徹底して、すばやく校庭に避難できましたか?校庭では、おしゃべりはせず、すばやく整列できましたか?!?皆さんの様子を見てみると、やや反省が残る訓練となりました。天災は、いつ起こるか分かりませんので、今回の訓練でうまくいかなかったところを、次回の避難行動にいかしましょう。

緊急放送があったら、指示がなくても、座って話を聞きましょう。



自分の判断で、素早く避難できたかな?



整列は無言で素早く整列できたかな?



素早く正確に人員報告



6年

中学入学に向けて、制服の採寸しました



11月24日(水)6年生が、来春から着用する中学校の制服の採寸を行いました。当日は、衣料組合の方がたくさんサイズの制服を持参して下さり、実際に試着しながら採寸を行いました。実際に着用するのはまだまだ先の4ヶ月後ですが、着々と卒業・進学に向けての準備を進めていきます。





秋の味覚
やきいも

やきいも、美味しいね!

やきいもで交流



盈進農園で、毎日世話をしてきたサツマイモが立派に生長したので収穫。そのイモをじっくりと熟成させてから“やきいも”にして、美味しくいただきました。

1・6年

1・6年生は、サツマイモを焼いている間の時間、体育館でゲームで交流。そして、焼きたてのやきいもと一緒に美味しくいただきました。



2・4年



2年生は、全員で“焼き芋の歌”を歌いました。

1年生

はじめてのマラソン大会



マラソン月間のまとめとして、学年ごとにマラソン大会を行いました。1年生は、初めてのマラソン大会です。男女別に決められたコースを、最後まで一生懸命走りました。全員完走です。素敵な頑張りをありがとう!



女子



女子1位 優勝おめでとう!



2位と3位、ゴール前のデッドヒート

男子



2位と3位、ゴール前のデッドヒート



男子1位 優勝おめでとう!

5年
陶芸

ついに..自分だけのお茶碗完成

10月から陶芸を始めた5年生。陶芸は、完成するまで、とても長い時間がかかります。「粘土を成型する→乾燥させる→素焼きをする→釉薬をかける→本焼きをする」という地道な工程です。先日、ようやく最終工程の釉薬を塗って、本焼きをしました。焼き上がった茶碗は釉薬のおかげで、とても綺麗で素敵な模様ができました。世界に1つだけのオリジナルの茶碗です。



うまく焼き上がったかな？

完成したお茶碗の皆さん。釉薬が美しい感じの彩りにしてくれました！

安全
点検

安心して学校生活を送れますように

11月、県内にある小学校で、石碑が倒れて児童が下敷きになって大怪我をした事故が起きました。早速中塩田小学校では、石碑や石像、遊具等の安全点検を実施しました。中塩田小学校には、3つの石碑、3つの石像、4つの門柱があります。また、様々な遊具もあります。すべての土台に亀裂がないか調べ、大人の力で押したり、体重をかけ点検をしました。全て全く動かず、安全です！みんなが安全に学校生活を送れるよう、安全管理の徹底を心がけていきます。クラスでも先生から「安全」についてのお話をしました。



正門の西にある二宮金次郎の像。よく見ると、背中と土台に鉄の棒で固定されています。

図工室の南にある、『創立百周年記念』の石碑。一生懸命ぶつかりましたが、すごく頑丈に固定されています。



保健室の前にある『なかよしの像』



職員玄関前にある卒業記念碑



ここで、問題！
下の写真は、毎日みんなが目に見ている石像の足下。しっかり固定されていますが、この像の名前は？？？



劉の土の取置 平越王

1、2年



Let's enjoy English!

例年実施していた学習支援ボランティアによる1・2年生の英語学習。今年はコロナ禍ということで、ようやく感染レベルが「1」に引き下げられた11月から、それぞれ月に1時間ですが、スタートしました。教えて下さるのは、竹花紀子先生です。



6年

薬物乱用防止教室



12月2日(木)に、6年生が、薬剤師の方を講師にお招きし、学級ごとに薬物乱用防止教室を行いました。主に、「たばこ(ニコチン、タール)」と「酒(アルコール)」の体に及ぼす悪影響について、お話をお聴きました。



お知らせとお願い

保護者懇談会に関するお願い

明日12月9日(木)から5日間にわたって保護者懇談会が実施されますが、有意義な時間となることはもちろん、皆様が安心してお過ごしいただけるように、以下のようにコロナ感染予防対策を行います。ご理解ご協力をお願いいたします。

- ①校舎内への出入りは「昇降口」をご利用ください。尚、その際、下足置き場は「お子様の下足入れ」をご利用ください。検温については、ご自宅で測定し、入校の際は、マスク着用・手指消毒をお願いします。
- ②以前配付した通知では、控え室を「図書館」としましたが、できる限り校内での滞在が短時間となりますよう、開始時刻の5～10分前目安に入校していただき、開始時刻3分前を目処に、教室前の廊下をお願いします。
- ③本人や家族に、かぜの症状や体調不良、その他異変等がある場合には、無理をせず来校をお控えください。その場合は、担任(学校)まで、ご連絡ください。後日、日を改め実施いたします。



体罰調査へのご協力、お願いします

本日、体罰調査資料を配付しました。配付資料をご覧ください、アンケートへのご協力をお願いします。

- 【提出期間】 令和3年12月9日(木)～15日(水)まで
- 【提出時間帯】 朝の時間 7:40～8:20 ※昇降口の赤いポストへ提出ください。
- 懇談会時 14:30～16:50

